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INDICAÇÃO Nº 188/2021 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que seja 

implantado na Praça Umbelina Bueno, centro de Jaguariúna, um “bicicletário”, 

estacionamento para bicicletas, com monitoramento por câmara de segurança 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Diante da necessidade crescente em nossa sociedade contemporânea da 

adoção de hábitos saudáveis de vida, temos que muito as pessoas passaram a utilizar da 

bicicleta, um meio de transporte não poluente, não só para o lazer e prática de atividades 

física, mas também para locomoção de rotina e deslocamento de casa de casa até o 

trabalho  

Vislumbro que não há no centro da cidade um local público onde as 

bicicletas possam ser estacionadas com a devida segurança e fomente a troca dos carros e 

motos,ambos movidos a combustível poluente , pela boa e velha bicicleta.  

Assim, indicamos ao Executivo, que promova estudo visando a 

implantação, primeiramente na Praça Umbelina Bueno, centro comercial e bancário de 

nossa cidade, de um “bicicletario”(estacionamento de bicicletas)e que ele,dentro do possível 

,seja monitorado por câmara de segurança ou instalado em um local onde já haja esse 

monitoramento,para que os trabalhadores e munícipes em geral possa ter a opção do uso 

da bicicleta para os mais diversos afazeres nessa região ,sabendo que haverá um local 

onde a mesma poderá ser estacionada com a devida segurança . 

Cabe ressaltar que o município vem, acertadamente, investindo em 

ciclovias, favorecendo e incentivando o uso do meio de transporte como alternativa 

ecologicamente correta. 

Antes de necessário, é direito de o vereador apoiar e indicar ao 

executivo,iniciativas que visem trazer melhorias que condigam,diretamente,com o interesse 

publico 
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Vislumbra-se presente, portanto, o interesse público. 

Certos que podemos contar com o costumeiro apoio desta municipalidade, 

em especial em questão que envolve o bem esta de nossos cidadãos, esperamos que a 

presente indicação seja bem recebida e acolhida pelos gestores responsáveis 

Gabinete do Ver. Wilian Morrinho  

VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Jaguariúna, 26 de fevereiro de 2021. 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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